

2021 年運動会の開催について

4月25日(日)、3回目の緊急事態宣言が東京都に発令されますが、2021年開成学園の運動会を下記の理由で、5月9日(日)に開催することを予定いたします。ただし、外部の方々の観戦にともなう感染拡大の危険性を回避させていただくために、無観客での開催となります。学校での運動会の観戦を楽しみにしていたご家族、OB、受験生、その他の皆様には、本当に申し訳ありませんが、学校での観戦は残念ながらできませんので、何卒ご理解いただくようお願いいたします。

1. 開成学園の運動会は、基本的に生徒の自主運営で、上の学年から代々引き継がれ、基本的に高3・高2が中心になって、練習も運動会当日も運営されますが、全学年が結束し、先輩・後輩が絆を深めあう、開成学園の教育の一環として大変重要な学校行事と考えております。
2. 今回の緊急事態宣言では、第2回目の緊急事態宣言(今年1—3月)の時と同様に、学校運営の継続が認められており、感染防止対策を十分に講じた上での対面授業や体育実技授業が認められております。
3. 開成学園の運動会は、各学年で体をぶつけあう団体競技が行われ、さらに各組の応援歌を歌うことが予定されています。複数の感染症の専門家と相談した結果、新型コロナウイルスの特性から、口からの飛沫が直接かかることが一番の感染原因であり、戸外にて、生徒各自が練習中も本番競技中も、マスクの着用を徹底すれば感染を防げるだろう、とのアドバイスをいただきました。
4. 運動会も、無観客で行えば、校内の体育実技授業の延長として考えられます。
5. この1年間、本校では、学校内での生徒間の新型コロナウイルス感染の事例はなく、4月以降、運動会のための団体競技の練習を行っておりますが、生徒の感染者は一人も生じておりません。

以上の理由により、5月9日(日)の運動会の開催を予定しました。

保護者の皆様には、中継映像のURLを直前に学園HPの全校生徒・保護者への連絡ページにて告知しますので、インターネットでの観戦をよろしくお願いいたします。

開成中学校・高等学校
校長 野水 勉